

2024-06-06

IECM concluye 100% cómputos distritales; alista constancia de mayoría de Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.ejecentral.com.mx/category/nuestro-eje/iecm-concluye-100-computos-distritales-alista-constancia-de-mayoria-de-clara-brugada>

Tras concluir el 100% de los cómputos distritales, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que dio inicio la entrega de constancias de mayoría a las candidaturas ganadoras.

Al clausurar la Sesión Permanente del Consejo General, la consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán informó que esta tarde los 33 Consejos Distritales comenzaron la entrega de constancias para quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las elecciones de diputaciones locales.

Los Distritos Cabeceras de Demarcación harán lo propio para quienes resultaron electos en las 16 alcaldías; y el Consejo General del IECM hará entrega de la constancia ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno.

Este sábado 8 de junio, en la sede órgano electoral capitalino se llevará a cabo la entrega de la constancia de mayoría de la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" (PT-Morena-PVEM), Clara Brugada Molina, tras su triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno.

Avendaño Durán destacó la participación de la ciudadanía al acudir el domingo a votar para definir a quienes ocuparán 287 cargos en la capital del país; así como al funcionariado de los 33 órganos desconcentrados, de la sede central del IECM, y a las personas que participan como consejeras distritales

La consejera presidenta reconoció particularmente la participación del personal de oficinas centrales y de otros órganos distritales que apoyaron al "histórico" recuento total de votos de la elección de diputados por mayoría relativa en el Distrito 30, el cual concluyó a las 07:08 horas de hoy.

De igual manera reconoció el compromiso de las 3 mil 384 personas que se desempeñaron como Capacitadoras Asistentes Electorales Locales y las 585 que fungieron como Supervisoras Electorales Locales.

Respecto a la conclusión al 100% de los cómputos distritales, el consejero Ernesto Ramos Mega afirmó que son reflejo de la voluntad ciudadana y son coherentes con los resultados preliminares, lo que subraya la calidad del IECM.

Por su parte, la Consejera Sonia Pérez Pérez elogió el conocimiento y experiencia del personal del Servicio Profesional Electoral Nacional y otros colaboradores del IECM.

Finalmente, la Consejera Carolina del Ángel Cruz y las representaciones de los partidos políticos destacaron el

trabajo del árbitro electoral local y la participación ciudadana, resaltando la importancia de fortalecer la institución y evaluar áreas de mejora para futuros procesos.